



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO Boletín #49



15 de septiembre -2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

Infórmate para estar más seguro:



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, trabajadores y personal operativo por época de emergencia sanitaria.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



El pasado julio, el comercio minorista en el país registró una contracción de **(-12,4%)**, con una contracción del personal ocupado de **(-5,2%)**. En junio el indicador se ubicó en **(-14,1%)**. Así las cosas, de acuerdo con el DANE, durante los primeros siete meses el **comercio al por menor** registra una contracción de **(-11,9%)**.



De acuerdo con el Departamento Nacional de Estadística (DANE), la **producción manufacturera** durante julio pasado tuvo una contracción de **(-8,5%)**, respecto al mismo mes del año pasado. No obstante, ese dato muestra una importante recuperación frente a la contracción anual más importante observada en el sector manufacturero de **(-35,8%)**.



El sistema Gestor de Proyectos de Infraestructura del Ministerio de Transporte entrega el balance de los **13 proyectos** catalogados como estratégicos, para garantizar la **conectividad de los centros productivos y los puertos**, en su gran mayoría avanzan en buena medida con la reactivación económica. Resultados publicados en Portafolio.

Político



Se extenderá la fase de **Aislamiento Selectivo** hasta el final de la **emergencia sanitaria**, 30 de noviembre. Según el jefe de Estado, las autoridades de salud seguirán monitoreando la situación hasta finales de mes, con el objetivo de observar cómo se han comportado algunas ciudades del país y si las aglomeraciones que se han presentado pueden haber detonado un crecimiento en la curva de contagios.



El próximo **21 de septiembre**, las centrales obreras realizarán una **protesta automovilística** por las decisiones del Gobierno Nacional estipuladas en el decreto 1174. La movilización tendrá como destino el Ministerio de Trabajo.

Seguridad



Tras las primeras indagaciones sobre las manifestaciones que se dieron posterior a la muerte de Javier Ordóñez, el Ministro de Defensa y la cúpula de la Policía Nacional, anunciaron que según investigaciones detrás de los hechos vandálicos "está la mano criminal de grupos como el **ELN y las disidencias de las Farc**, que **buscan desestabilizar al Gobierno**. Según Jefe de Defensa.



Las autoridades declararon **alerta amarilla en 17 barrios de Cali** y por esta razón, serán intervenidos ante el aumento de delitos como homicidios. Cabe mencionar que en la capital vallecaucana se registraron 19 muertes violentas durante el pasado fin de semana.

Salud



El Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima) informó que todo está listo en Colombia para dar inicio al **proceso de reclutamiento de voluntarios para el ensayo clínico de la vacuna en fase III** para la prevención de covid-19 de **Johnson & Johnson (J&J)**. Este proceso recibió oficialmente los resultados del estudio de fase 1/2 de este proyecto, confirmando así la seguridad requerida para dar inicio a la fase III en el país.



El Ministro de Salud afirmó que aunque no se tienen cifras exactas, se estima que Colombia actualmente tiene entre el **20 y 40%** de la **afectación por la pandemia** a nivel nacional, afirmando que, todavía falta mucho para decir que la epidemia ha pasado en el territorio colombiano.

